



2012-2013 年度

国際ロータリー会長 / 田中 作次  
2690地区ガバナー / 森田 昭一郎

会長 / 黒田 昌弘 副会長 / 飯塚 大幸  
幹事 / 釜屋 治男 会計 / 河原 治子

平田ロータリークラブ 事務局

〒691-0001 島根県出雲市平田町2280-1 平田商工会議所2F  
TEL: 0853-63-3232 / FAX: 63-5365 / IP: 050-5204-5816  
URL: <http://hirata-rotary.jp/> Mail: [office@hirata-rotary.jp](mailto:office@hirata-rotary.jp)

9:00 ~ 17:00 (土・日曜・祝祭日 休局)

例会プログラム

例会日	卓話者	演題
7月19日	平田広域交番 所長 秦 盛久 様	治安情勢と駐在所廃止後の 情勢について
7月26日	前年度会計 榎野 良文 今年度会計 河原 治子	クラブ協議会 決算・予算
8月2日	第4グループ ガバナー補佐 西尾 崇 様	ガバナー補佐就任にあたって

出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率	前回補正出席率
38	32	6 (3)	91.43%	88.61 %

欠席者

杉原 / 園 / 園山 (山根 / 牧野 / 田中久)

来訪者

なし

メークアップ

7/18 加藤昇(大社)

次回例会受付当番

(8月 2日) 桐原善行 / 飯塚詔夫 / 石原輝男

(8月 9日) 小汀泰之 / 伊藤義徳 / 加藤 昇

近隣クラブ例会情報 (メークアップを考えましょう)

(出雲) (松江) 赤文字 例会変更

月	出雲中央	松江南
火	出雲 8/14(休) 9/18(休)	松江しんじ湖
水	大社 8/8 8/15(休)	松江
木		松江東
金	出雲南	

会長挨拶

70歳以上の運転免許更新

現在、高齢ドライバーに安全運転を継続してもらうため、70歳以上のドライバーには、免許更新時に「高齢者講習」の受講が義務づけられました。これに加え、75歳以上のドライバーは、高齢者講習の前に「高齢者予備検査(認知機能検査)」を受けることが必要となりました。

当然ながら、高齢者ドライバーは、自動車の運転のベテランです。しかしながら、年齢とともに視力や体力は変化しており、若いときと同じではなくも事実です。そうした体の変化を理解し、その変化を補うことで安全運転を続けることができます。

75歳以上のドライバーは高齢者講習の前に、[講習予備検査]の受検が必要で、講習予備検査の3つの項目は、(1)時間の見当識 (2)てがかり再生、(3)時計描画によって判断力を判定します。

しかし、自分自身は、ちょっと注意力が鈍くなっているような感じがします。事故は加害者は勿論ですが被害者になってもだめです。私は、自分自身に3つの戒めを実施しています。

(1)一旦停止を守る、(2)わき見運転をしない、(3)車間距離を保つことを常に意識しています。

幹事報告

1. 会員増強・ロータリー財団合同セミナーのご案内

日時 9月1日(土) 受付 10:30 ~  
会議 11:00 ~ 14:30

会場 倉敷アイビースクエア

出席者 会員増強セミナー : 会長・会員増強委員長  
R財団セミナー : 幹事・R財団委員長

2. 出雲市役所より

河内幸男 前副市長 ご退任

堺田輝也 副市長 ご就任 ご挨拶状を頂きました。

3. 石原俊太郎様より満中陰志を頂きました。

スマイル

黒田 (秦様、ようこそいらっしゃいました。22日ロータリー行事にご参加をお願い致します。)

大島卓・遠藤・内田 (本日のスピーカーに秦所長様をお迎えして。)

恒松 (今夜、吉直高俊 元平田RC会長の健やか100歳の祝賀会が開催されます。秦様、出雲の安心・安全をモンゴルからの留学生の家族が喜んでます。今後よろしくお願致します。)

釜屋 (ケーブルTV様が平田囲碁クラブを放送して下さいました。ありがとうございました。)

持田 (平田まつり7/22(日)献血です。PM 1:30 ~ よろしくお願致します。)

スピーチ・例会行事

「治安情勢と駐在所廃止後の情勢について」

平田広域交番 所長 秦 盛久 様

まずは、最近の話題で平田にても、振り込め詐欺が発生したことをお話いただきました。社会保険庁を名のり、「医療費の還付金が…」というものだったそうです。こんなに身近におきていて、簡単に騙されてしまうのだということを痛感させられました。心のすきまがあると怖いと感じました。

話題は、変わり、今年度になって各地区の駐在所が廃止になりその機能が平田広域交番に統合されたということでした。廃止になった駐在所の人員などが広域交番に配置されたことによって、よりきめ細かな巡回業務を行うことができるようになり、通報を受けてからは以前より早く現場に急行できるようになったとのことでした。また、現場へ早く到着するためのシステムで、通報された場所が特定されるようになっていて、110番通報を受けてもその方の位置が特定できるようになっているそうです。



その他に島根県内の情勢について、少年非行・不良行為の発生件数についてお話いただきました。H22年度までは減少傾向にあったが、その後増える傾向にあるということでした。これは出雲市内の数字に関しても同じ傾向があるそうです。

また、交通事故の発生状況に関して県下と、出雲署管内、各地区の統計データを示し、説明いただきました。H24年7月17日現在では出雲署管内において人身事故214件、死亡者5名、負傷者251名(重傷8名、軽傷243名)です。この事に関して、現在「交通死亡事故多発警報」が発令されている状況です。

最後に、島根県警察官募集のご案内をいただきました。